

# MAGAZINE

## Disperindag Kota Sungai Penuh Siapkan Lokasi Pasar Bedug

Soni Yoner - [KERINCI.MAGZ.CO.ID](http://KERINCI.MAGZ.CO.ID)

Feb 12, 2025 - 13:19



**SUNGAIPENUH, JAMBI** - Pemerintah kota Sungai Penuh melalui Dinas Perdagangan (Disperindag), Selasa (11/02/2025) melakukan persiapan lahan di Pasar Mambo untuk menampung relokasi para pedagang Pasar kota sungai penuh.

Pemkot sungai Penuh telah menerjunkan petugas gabungan untuk mendirikan tenda yang difungsikan sebagai lapak dagang. Kepala dinas Perindag Syafrizal

menuturkan, Pemkot sungai penuh telah melakukan berbagai langkah persiapan lahan, meliputi pembersihan, pembakaran sampah sampai dan akan didirikan tenda di lokasi tersebut.

Persiapan lahan relokasi di Pasar Mambo telah mencapai hampir 50 persen, yakni total 200 tenda yang direncanakan akan berdiri di lokasi tersebut.

“Persiapan pendirian tenda untuk lapak dagang sementara telah menunjukkan hasil yang cukup signifikan. Bahkan, hari ini telah mencapai 50 persen dari total yang akan didirikan,” ujar pak kadis , Selasa 11/2

Tidak hanya itu, Pasar Mambo juga menjelaskan bahwa relokasi di Pasar Mambo tersebut direncanakan dapat menampung sebanyak 200 pedagang. Hal ini sesuai dengan kesepakatan yang telah dirundingkan bersama-sama dengan perwakilan para pedagang Pasar sungai penuh ,dan Pemkot, sebelumnya.

“Kami berharap persiapan ini dapat berjalan secara lancar sehingga lokasi baru tersebut dapat secepatnya difungsikan untuk aktivitas jual beli dalam waktu dekat ini, karena seluruh persiapan relokasi ditargetkan tuntas pada satu minggu kedepan tambahnya.

Selain itu, Pemkot sungai penuh berkomitmen akan terus menyiapkan kebutuhan relokasi untuk mendukung kelancaran proses revitalisasi Pasar Mambo yang sedang berjalan.

Sementara kabid Pasar Hendra Nasution menambahkan senada apa yang di sampai kadis bahwa pasar Mambo yang di tempatkan di lokasi tugu jendl.A.thalib akan menampung 200 pedagang, sementara untuk keaman kata Syafrudin kabitmas Kodim 0748 juga menyampaikan untuk kemaan siap kita kerahkan, sementara pedagang Zulkifli mengucapkan terimakasih kepada pemkot sungai penuh yang telah membuat lokasi pasar mambo imbuhnya.